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【司 会】 立川龍雄ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 小林素子委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 

 私の年度も後３カ月になりました。今日は例会終了後

に第一回クラブアッセンブリーがあります。那須野エレク

トと近藤さんは次年度よ、早く来い来いと張り切っており

ます。私と北村さんは残り少ない役員ライフを楽しもうと

思っております。 

 本日の理事会で今年度の懸案事項、ローターアクトの

件ですが、結論から云って休会の結論が出ました。ご存

知のように当クラブがサポートするローターアクトはメン

バーが５人しかいません。廃止でなく休会、これの代わ

りをどうするか那須野年度で模索する事になりました。 

 報告事項二点目、去る４／１(日)に笹川流れマラソンが

ありました。当クラブ、ジョギング同好会から３人出場し

各々完走してきました。斎藤国雄さん、水本孝夫さんと

私です。タイムは各自からお聞き下さい。私事ですがす

っかり走れなくなってしまいました。齢を６４も重ねると流

石に若くありません。今迄負けた事のない水本さんにも

大差で負けてしまいました。年は取りたくないというか・・

気持良く老いていくには・・を思う年になったという事でし

ょうか。 

 さてご存知の春の大風・・我々農材屋は戦争騒ぎにな

っています。新潟県で４５００棟からのハウスが倒壊し農

家さんは大困りです。３０年以上前に吹いた春一番の時

と違って未だ育苗前だから良いものの、それでも田植え

が大幅に遅れます。昨夜、倅が戻ったのは１２時過ぎだ

ったとか。私もロータリーが終われば直ぐ作業服に着替

えパイプ曲げ作業やビニール工場に入って手伝わなけ

ればなりません。今夜は下手すると午前様になりそうで

す。 

 

 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：小林素子委員＞ 

◇ビジター 

近久雄さん（新潟南ＲＣ） 

 

◇ゲスト 

新潟市副市長：塚田桂祐さん 

 

【挨拶】 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

３月は寂しくまた悲しい月でした。お世話になった大学の

先生方が定年退職しました。母が入院しました。１０年間

親孝行もせずに胸が痛みます。勉強はあまりできませ

んでしたが、卒論に向けて頑張りたいと思います。 

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

立川龍雄さん ３２年 

入会時は、周りはご老体ばかりで２年間は出席率 

２５％ほどで、出席委員長よりいつもお叱りを受け

ていました。その後１００％の出席をしています。 

寺嶋一夫さん ３０年 

入会時はクラブの平均年齢を下げていましたが、

今は上げる方になっています。 

高橋英樹さん  １８年 

入会して二十数年経ちました。後１５年は出席した

いと思います。 

 

【お祝い】  

＜親睦委員会：小林素子委員＞ 

◇会員誕生日 

池田毅さん、岩田舞子さん、片山政博さん、 

寺嶋一夫さん、佐藤真介さん、大宮一真さん、 

宮川忠和さん、河端信雄さん、 

 

◇ご夫人の誕生日 

近藤彰さんご夫人、小川英朗さんご夫人 



          

 

 

【報 告】 

＜Ｒ財団委員会：志田常弘委員長＞ 

寄付者紹介：真島光雄さん、志田常弘さん 

 

＜米山奨学委員会：斎藤国雄委員長＞ 

寄付者紹介：穂刈玲子さん 

 

＜ローターアクト委員会：工藤康信委員長＞ 

ローターアクトに関するアンケート結果報告 

 

＜社会奉仕委員会：伊藤洋委員長＞ 

緑の羽根募金、本日の会場で１１３２０円でした。 

 

＜ジョギング同好会：水本孝夫委員長＞ 

３℃のみぞれの中、笹川マラソンに参加（水本、斎藤、本

間）してきました。つぎの日曜日は新潟ロードレースにて

１６キロコースに参加の予定です。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：辻太一委員＞ 

本間健一郎さん 

笹川流れマラソンで一応は完走しましたが…。それ

よか大風で会社が大変です。 

那須野幸作さん 

本日例会終了後クラブアッセンブリーを行いますの

で担当の方々宜しくお願い申し上げます。 

斎藤国雄さん 

先日の日曜日、早春の笹川流路を走ってきました。

若い本間さんや水本さんにはついてゆけませんで

したが、なんとか完走できました。古希のいい記念

になりました。 

河端信雄さん 

明日初キイです。良いスコアーが出ます様に。 

志田常弘さん 

我が家の梅がようやく咲き始めました。やっと春を

見つけた気分です。 

 

水本孝夫さん 

４月１日「笹川流れマラソン大会」に参加し、無事完

走することができました。目標より６分ほどタイムは

遅かったですが、楽しい一日が過ごせたことと健康

に感謝しニコニコします。 

清水久雄さん 

本日 孫壮悟が小学校に入学しました。６年間元気

で投稿できるようニコニコします。 

水本直弥さん 

宮浦中学校の入学式に出席しなければならないの

で早退させていただきます。 

寺嶋一夫さん 

１００％バッジ。 

４３才誕生日の５日前に入会しました。初めての夜

例会は中学校の長女を連れて出席しました。今長

女はその時の私の歳を超え中学三年生を頭に２男

１女の母親です。ロータリー入会して月日の速さを

感じます。 

立川龍雄さん 

１００％バッジ。 

３２年長い事お世話になりました。今後共よろしく。 

高橋英樹さん 

１００％バッジ。 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８８．４６％ 

２週間前メークアップ後 ９２．１６％  ･･･◇ 
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【卓 話】 

「危機対応／国と新潟市」 
新潟市副市長：塚田桂祐さん 

  

 

 

 

次週４／１３は、卓話 

「すいか 枝豆 総踊り 新潟らしさとは」                       

新潟総踊り祭実行委員会：能登剛史さん です 


